

令和3年10月29日

保護者様

三木市立吉川小学校
校長 長谷川 珠里

吉川小学校開校を迎えて（24）

錦秋の候、保護者の皆様にはますますご清栄のこととお喜び申し上げます。日頃は、本校教育にご理解ご協力を頂き深く感謝いたします。

さて、学びの秋を迎え日々の学習はもちろんの事、校外での機会を増やしています。感染症対策を講じながら、引き続き学びを継続していきたいと思っております。

引き続き、開校後の様子やご協力いただきたい事などを、前回まで（4/16付から10/22付まで計23回）に加えて、これからも少しずつお伝えしていきますので、ご確認をお願いします。

なお、本校のホームページにも同様のものをUPしていますので、過去の文書も確認いただけます。必要に応じてご確認ください。

1 新型コロナウイルス感染症対策と学びの継続

（1）日々の学習の様子



1年生



2年生



3年生



4年生

3年生と6年生には、教育実習生が来ています。また、本校では多くの授業を複数教職員が担当しています。全体指導を行う教職員と個別支援を行う教職員でチームティーチングをしています。



ひまわり学級



にこにこ学級



5年生



6年生

(2) 新型コロナウイルス感染症対策について

新型コロナウイルス感染者数が以前に比べると少ない人数ですが、学校においては、感染再拡大のリスクがあることを十分に認識し、万全の感染症対策を講じた上で、教育活動を継続していきます。

本日の欠席児童は7名です。そのうち、本人の体調不良（発熱、咳等）は5人、家族の体調不良は2人です。加えて、自宅でのオンライン学習の希望は5人です。咳などがでるので登校は控えていただいておりますが、家での学習が可能な場合はオンラインで授業を配信しています。教室の様子をそのまま配信しているだけの場合もありますし、グループ学習の場合は双方での対応も含めています。

【朝の体調確認等について】継続中です。

「すぐーる」にて体調確認の連絡をお願いします。なお、本人の体調不良や家

族等の風邪症状は、緊急事態宣言が解除されても当分の間、「出席停止」扱いは継続しています（三木市の方針）。

登校後に、発熱等の風邪症状が出た場合は、お迎えに来ていただいています。その際にはきょうだいも一緒に帰宅となりますので、合わせてご確認ください。保護者の皆様には引き続きご理解・ご協力をお願いします。



（３）放課後教育事業について

「吉川小学校開校を迎えて(19)(20)(22)(23)」でもお知らせしています。

○ 地域の方を招いて「焼き物体験」をしよう

10月18日づけの文書で募集したところ、78名の希望がありました。多くの児童が参加してくれていますので、今後も活動を充実させていきたいと思えます。加えて、今年度の試行を踏まえて次年度以降も継続していきたいと考えています。

やきもの たいけん ほうかごきょういくじぎょう
焼き物体験（放課後教育事業）



やきもの たいけん ほうかごきょういくじぎょう
焼き物体験（放課後教育事業）

1班 1年・2年・3年（40人）

11月 2日（火） 11月18日（木）

2班 4年・5年・6年（38人）

11月18日（木） 12月 9日（木）

10月27日に実施しました堀光美術館等見学については、本日付の学校通信に活動の様子等を記載していますのでご確認ください。

なお、事業実施後のお迎えの車の動線等については改善していきたいと思えます。アフタースクールのお迎えとの重なりや車の台数に応じた対応を検討していきたいと考えています。

焼き物体験も参加希望者が多くいたため、当初の予定を変更し2班編成にし、次のようなお知らせを参加予定の保護者へお配りしています。

令和3年10月26日

焼き物体験参加児童 保護者様

三木市立吉川小学校
校長 長谷川 珠里

焼き物体験（放課後教育事業）参加について

先日、焼き物体験の参加募集をしまして、多数の児童の参加希望がありました。参加予定児童（78名）の作品を一度に窯で焼く事が出来ませんので、下記の通り2班に分けて体験を実施する事に変更しています。

なお、日程を変更していますので都合が合わず参加が出来なくなった場合は、連絡帳にて担任にご連絡ください。準備の都合上、急な依頼となりますが不参加となる場合は今週末（10月29日）までにお知らせください。よろしくお願いいたします。

記

1 日 時

変更前	11月 2日（火）	型を作ろう	15:20~17:20
	11月 18日（木）	作品に絵を描こう	15:20~17:20

変更後

1班（1年22人、2年12人、3年6人 計40人）

	11月 2日（火）	型を作ろう	15:20~17:20
	11月 18日（木）	作品に絵を描こう	15:20~17:20



2班（4年23人、5年8人、6年7人 計38人）

	11月 18日（木）	型を作ろう	15:20~17:20
	12月 9日（木）	作品に絵を描こう	15:20~17:20

2 場 所 吉川小学校（多目的室・図工室他）

3 指 導 者 地域指導者（井本 隆一先生ほか3名）、吉川小学校教職員も一緒に活動します。

※ 焼き物体験は次年度も継続予定です。今年度は緊急事態宣言発令に伴い1学期には実施できなかったため、11月実施となっていますが、次年度以降は1学期もしくは2学期当初に行う予定です。

（4）スポーツチャレンジタイムについて

10月28日（木）の業間の時間に、体育委員会が中心となって「スポーツチャレンジタイム」としてストラックアウトを行いました。参加を希望する児童は体育館へ集合します。自由参加ですので、それには参加せずに第2図書室でピアノを弾いている児童もいますし、運動場で遊んでいる児童もいます。それぞれ自分のやりたい事をして過ごす休み時間です。

